

Veículo: Trome

Data: 23/08/2014

Link: <http://trome.pe/actualidad/lima-eligieron-reinas-mamoncitas-essalud-2020381>

Título: Lima: Eligen a las 'reinas mamoncitas' de EsSalud

Se celebra de manera oficial un año de actividades de la Casa de Madres del hospital Avellaneda al servicio de los niños y madres de Tucumán.

Se celebra de manera oficial un año de actividades de la Casa de Madres del hospital Avellaneda al servicio de los niños y madres de Tucumán.

A nivel mundial, se realizan significativos esfuerzos para recuperar la lactancia materna, como forma natural y saludable de alimentación. Con ese objetivo se han adquirido normas, compromisos y estrategias diversas, como las que lleva adelante el hospital Nicolás Avellaneda a través del Hogar de Madre. Allí se contiene a la mamá de los bebés internados en neonatología con el fin de que estén cerca de su niño y se logre el vínculo de madre e hijo.

El departamento de Perinatología del hospital cuenta con diferentes servicios: obstetricia, neonatología, cuatro salas, identificación del recién nacido, áreas de parteras y la casa de madre. Miguel Melano, jefe del departamento de Perinatología, aseguró "el trabajo de un año a esta parte, excede lo que nosotros pensábamos. En un principio era para unas cuantas madres, para que tengan donde dormir, lavar la ropa y quedarse en una reposera. Pero, hoy esto es una hotelería, tenemos 28 mamás internas. Esta Iniciativa constituye una nueva herramienta para el logro de los objetivos dentro de la Salud Pública, es la parte humanitaria de la visión del hospital y se está cumpliendo" dijo el profesional.